

Zu Top 17 - Anfragen der Ausschussmitglieder aus dem Haupt- und Finanzausschuss

- Herr Wagner fragt nach der Beschaffung der neuen Weihnachtsbeleuchtung durch die ISG, der Allgemeinbeleuchtung sowie den Bänken in der Fußgängerzone. Außerdem fragt er an, wann die offizielle Eröffnung der Fußgängerzone stattfinden soll.

Antworten:

Eine **neue Weihnachtsbeleuchtung** ist seit langem ein Thema der ISG. Diverse Modelle sind in Augenschein genommen worden. Die ISG hat sich nun mit ihren Mitgliedern auf ein Modell verständigt. Die Anschaffung der Beleuchtung liegt in den Händen der ISG und kann zu einem Zeitpunkt, der von ihr bestimmt wird, angeschafft werden.

Hinweis: Die Weihnachtsbeleuchtung soll an den Aufhängungen der Allgemeinbeleuchtung montiert werden.

Die **Allgemeinbeleuchtung** wurde in der Sitzung des AUKVs am 30.04.2013 beschlossen. Derzeit erfolgt eine Preisabfrage mit dem Ziel einer zeitnahen Vergabe.

Bänke in der Fußgängerzone: Alle gestifteten Bänke haben die Plakette des Spenders erhalten. Die nicht mit einer Plakette versehenen Bänke sind aus Mitteln der Stadt finanziert. Alle Spender haben ein Schreiben des Bürgermeisters erhalten mit herzlichen Dankesgrüßen. Eine Übergabe mit einer öffentlichen Würdigung ist auf den 14.05.2013 terminiert.

Offizielle **Eröffnung:** Derzeit wird mit den Projektbeteiligten ein Termin für Juli 2013 abgestimmt. Sobald dieser Termin mit dem Landrat, dem Fördermittelgeber und der Agentur Regionale 2010 abgestimmt ist, erhalten die Ratsmitglieder eine Einladung.